



N° 150

Le 27 juin 1991

M^{ME} McDOUGALL ÉNONCE LA POSITION DU CANADA SUR LA SITUATION EN YUGOSLAVIE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a fait aujourd'hui la déclaration suivante sur les événements en Yougoslavie :

«Nous encourageons fortement les Yougoslaves à rechercher une solution à leurs problèmes constitutionnels d'une façon démocratique et pacifique. Nous pressons toutes les parties en cause de ne pas recourir à la force ni à des mesures qui ne pourraient que compliquer davantage la situation. Nous espérons que les autorités fédérales yougoslaves feront preuve de prudence et de retenue dans l'utilisation des forces armées suite aux récents événements.»

«Comme l'a dit le premier ministre Mulroney, le Canada estime que l'unité de la Yougoslavie est très importante pour la stabilité de l'Europe centrale. C'est pourquoi le Canada a appuyé la déclaration du 20 juin des ministres de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE). Cette déclaration appuie l'unité et l'intégrité territoriale de la Yougoslavie, fondées sur des réformes économiques et sur le respect intégral des droits de la personne, incluant les droits des minorités, et appelle au règlement pacifique de la crise actuelle par la négociation.»

«Nous continuons de consulter les autres membres de la communauté internationale tout en suivant de près la situation dans ce pays.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874